



Pièces 2 Pièces

Superficie 61 m²

Référence W-02US8X

Prix 445 000 €

Nice Appartement à vendre (06000)

MAISONS & APPARTEMENTS

Située dans un domaine classé du 18e siècle, Abbaye de Roseland est l'une des plus prestigieuses copropriétés de Nice Ouest. Luxe, calme et sécurité avec de nombreuses prestations et une proximité avec la mer. La copropriété domine un parc boisé, clôturé avec 2 courts de tennis, une grande piscine, un Club House, un espace de jeux pour les enfants , un terrain de pétanque et plusieurs places en parking collectif pour garer vos véhicules. Cet appartement 2 pièces de 61 m2 avec 2 terrasses se compose comme suit : une entrée, un vaste séjour et salle à manger donnant sur une agréable terrasse ...

Located in a listed 18th-century estate, Abbaye de Roseland is one of the most prestigious condominiums in Nice Ouest. Luxury, peace and security with a host of facilities and close proximity to the sea. The condominium overlooks a wooded, fenced park with 2 tennis courts, a large swimming pool, a Club House, a children's play area, a petanque area and several car parking spaces. This 2-room flat (61 m2) with 2 terraces is composed as follows: Entrance hall, large living and dining room opening onto a pleasant terrace with sea views. The night area comprises a bedroom with storage space and ...

ENGEL & VÖLKERS

13 RUE DES ETATS UNIS - 06400 CANNES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





